



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Perhimpunan INTI Dukung Sabam Sirait Jadi Pahlawan Nasional

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto mendukung penuh rencana pengangkatan Alm Sabam Sirait menjadi Pahlawan Nasional. Hal itu sebagai bentuk penghargaan Sabam Sirait yang telah berjasa bagi bangsa dan negara.

Teddy Sugianto dalam Seminar Nasional "Keteladanan dan Kepeloporan Sabam Sirait" yang digelar GAMKI dan UKI di Auditorium Fakultas Kedokteran UKI (Universitas Kristen Indonesia), Jakarta Timur, Selasa (22/3), menambahkan, Ketua Harian INTI di Medan, Sumatera Utara ikut menggerakkan ini (pengusulan Sabam Sirait jadi Pahlawan Nasional).

"Kami di Jakarta mendukung dan mendoakan semoga apa yang kita cita-citakan bersama Sabam Sirait diangkat Pahlawan Nasional bisa segera terwujud," ujarnya.

Perhimpunan INTI, lanjut Teddy, menyampaikan penghormatan yang setinggi-tingginya kepada Sabam Sirait karena semasa hidupnya telah banyak memberikan inspirasi dan teladan baik menjadi manusia Indonesia seutuhnya yang menjwai Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika dan hingga akhir hayatnya, Sabam terus berkarya bagi bangsa ini.

"Bagi Perhimpunan INTI Sabam Sirait merupakan salah satu tokoh, terdepan dalam menegakkan nilai-nilai toleransi kehidupan berbangsa dan bernegara," ucap Teddy.

Menurutnya, keberanian Sabam Sirait untuk memperjuangkan kebenaran akan menjadi kisah yang akan selalu diceritakan kepada generasi mendatang. Sebelumnya Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian juga mendukung penuh pengusulan Alm Sabam Sirait untuk menjadi Pahlawan Nasional.

Sabam Sirait dinilai layak mendapat kehormatan sebagai Pahlawan Nasional karena konsisten menjaga kualitas demokrasi Indonesia.

"Jika ada usulan bapak Sabam Sirait jadi seorang pahlawan nasional itu saya yakin dan sepakat," ujar Tito Karnavian.

Dia menegaskan Sabam Sirait Sepanjang hidupnya banyak berperan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara,



Mendagri Tito Karnavian berfoto bersama para pembicara dan undangan.



Teddy Sugianto menyerahkan cenderamata ke Mendagri Tito Karnavian.



Teddy Sugianto (kedua dari kiri) saat menjadi pembicara seminar.



Teddy Sugianto menerima buku dari keluarga Sabam Sirait.



Foto bersama para pembicara

pan berbangsa dan bernegara, khususnya terkait kemajuan demokrasi di Indonesia.

Dengan kesederhanaan dan kerendahan hati, ia mendedikasikan dirinya serta memberikan

warna yang inklusif dalam dinamika politik Indonesia. Sabam Sirait konsisten da-

lam prinsip menjaga demokrasi, pluralisme dan bhinneka tunggal diatas keberagaman

tanpa melihat suku, agama ras diatas kemanusiaan. "Selama saya menjabat

Mendagri, pak Sabam di DPD, saya ingat tahun 2020 saat jelang penyelenggaraan Pilkada di 270 lokasi Pilkada, Beliau kritis menyampaikan pesan kepada saya bahwa Mendagri harus netral dan jaga demokrasi. Itu perintah beliau," ungkap Tito.

"Bagi Perhimpunan INTI Sabam Sirait merupakan salah satu tokoh, terdepan dalam menegakkan nilai-nilai toleransi kehidupan berbangsa dan bernegara," ucap Teddy.

Menurutnya, keberanian Sabam Sirait untuk memperjuangkan kebenaran akan menjadi kisah yang akan selalu diceritakan kepada generasi mendatang. • bam

Ketum HKTI Moeldoko Ingin HKTI Bisa Menjadi Jembatan Antara Petani dengan Pemerintah

SURABAYA (IM) - Ketua Umum DPP HKTI (Himpunan Kerukunan Tani Indonesia) Moeldoko, Selasa (22/3) lalu membuka Rakerda (Rapat Kerja Daerah) DPD HKTI Jatim di Gedung Negara Graha.

Kehadiran Kepala Staf Kepresidenan tersebut, sekaligus menyaksikan agenda pelantikan DPC HKTI kabupaten/kota se-Jatim.

Dalam sambutannya, Moeldoko mengimbau agar anggota HKTI memosisikan diri sebagai partner strategis, bagi pemerintah pusat maupun daerah.

"HKTI harus siap membangun kolaborasi besar dengan semua pihak dan menjadi strategic partner. Siap bekerja bersama-sama dengan kepala dinas pertanian, peternakan, perkebunan, dan seterusnya," ujarnya.

Dia menambahkan, HKTI memiliki peran sebagai organisasi penjembutan antara petani dengan pemerintah daerah, maupun perguruan tinggi sebagai pusat riset.



Ketum HKTI Moeldoko dan Gubernur Khofifah Indar Parawansa berfoto bersama pengurus DPC HKTI Kabupaten/Kota se Jatim.

Ia juga ingin HKTI bisa memberikan harapan baru bagi para petani.

Sementara itu, Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa ingin HKTI berperan menuju Indonesia bisa

Ketua DPW HKTI Jatim Ony Anwar Harsono (kiri) saat melantik Ketua DPC HKTI Kabupaten/Kota se Jatim.



Ketum HKTI Moeldoko dan Gubernur Khofifah, memberi ucapan selamat ke pengurus HKTI Kabupaten/Kota se Jatim.

swasembada beras saat pandemi. Menurutnya, petani berperan menurunkan kemiskinan sebesar 1,37 persen di Jawa Timur pada 2021.

"Pengurus HKTI Jatim harus mampu menjaga kekuatan petani. Soal pupuk yang selalu menjadi permasalahan saat musim tanam, nanti akan kami petanikan dimana masalahnya. Petanikan di Rakerda HKTI Jatim ini, semua permasalahan petani yang ada bisa dicarikan solusinya," pungkasnya. • anto tze

Gelar Donor Darah, Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru dan HTT Berhasil Kumpulkan 162 Kantong Darah

PEKANBARU (IM) - Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru bekerjasama dengan HTT (Himpunan Tjinta Teman) Cabang Pekanbaru, Senin (21/3) lalu menggelar donor darah dan berhasil mengumpulkan 162 kantong darah.

Baksos donor darah tersebut, berlangsung di Sekretariat Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru Jalan Lili 1 No 22 A RT 04 RW 01 Kelurahan Air Hitam, Kecamatan Payung Sekaki Pekanbaru.

Ketua Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru Andrie Djaja SH mengatakan donor darah terbuka untuk umum dan

diselenggarakan dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan yang sebentar lagi datang.

"Ini donor darah perdana yang dilaksanakan Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru bekerjasama dengan HTT dan PMI Cabang Pekanbaru. Mudah-mudahan dapat dilaksanakan secara rutin," kata Andrie Djaja SH.

Dia mengaku senang dengan antusiasme masyarakat mengikuti kegiatan donor darah.

"Hingga siang hari lebih 180 orang yang mendaftar. Ditambah dengan yang datang sendiri ke lokasi. Padahal kami hanya menargetkan 150 kan-



Suasana donor darah di Sekretariat Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru.

tong darah," ujarnya.

Bagi pendonor mendapatkan buah tangan berupa beras, minyak goreng, gula, teh celup dan mie instan.

Sementara itu, Wakil Ketua HTT Cabang Pekanbaru Dr Akmal mengaku senang dapat mendukung kegiatan Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru.

"HTT sebagai organisasi sosial siap bekerja sama dengan organisasi lainnya untuk membantu sesama," tegasnya.

Ketua Panitia Nata Hedy Nyo SE MH menambahkan total terkumpul 162 kantong darah. Baksos dimulai pukul 9.00 WIB hingga 16.00 WIB.

"Terdapat 196 orang yang

mendaftar, namun hanya 162 orang yang lolos kualifikasi untuk mendonorkan darahnya.

Melebihi target yang ditetapkan. Terima kasih kepada donatur yang turut menyaksikan kegiatan ini. Kita ingin memenuhi stok darah di Bulan Ramadhan," kata Nata Hedy Nyo SE MH.

Baksos tersebut didukung oleh RS Prima, Perkumpulan Marga Lie Pekanbaru, Yayasan Vihara Surya Dharma, Himpunan Bersatu Teguh, IKTP, IKTS, Ahli Urut Patah Tulang Pak Acua, Vanhollano, Bencol, Diabetasol dan beberapa media di Pekanbaru, salah satunya Metro Riau. • idn/din

Pengukuhan dan Pelantikan PB FOBI Masa Bakti 2020-2024 Marciano Norman: Barongsai Sudah Menjadi Anggota Cabang Olahraga Prestasi KONI Pusat



Pengurus PB FOBI berfoto bersama pengurus KONI Pusat.



Ketua Umum KONI Pusat Marciano Norman menyerahkan bendera organisasi ke Ketua Umum PB FOBI Edy Kusuma.



Prosesi pembacaan sumpah pengurus PB FOBI.



Marciano Norman dan Edy Kusuma bersalam komando.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum KONI (Komite Olahraga Nasional Indonesia) Pusat Letjen TNI (Purn) Marciano Norman (kiri) melantik dan mengukuhkan Ketua Umum PB FOBI (Pengurus Besar Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Edy Kusuma beserta jajarannya untuk masa bakti 2020 – 2024, di Kantor KONI Pusat, Senayan, Jakarta, Kamis (24/3).

Pelantikan dihadiri jajaran pengurus KONI Pusat dan jajaran pengurus PB FOBI serta Dewan Pembina FOBI Mayor Jenderal TNI (Purn) Suhartono Suratman.

Dalam sambutannya, Ketua Umum KONI Pusat Marciano Norman berpesan kepada Pengurus FOBI untuk

bisa membuktikan barongsai merupakan cabang olahraga berprestasi.

“Ketua Umum PB FOBI Edy Kusuma beserta jajarannya harus meyakinkan masyarakat kalau barongsai adalah olahraga prestasi yang benar-benar ditunjang oleh kepengurusan dan pembinaan yang baik, serta atlet-atlet yang memiliki keunggulan dibanding yang tak kalah saing dengan cabang olahraga lainnya,” ujar Marciano.

Lebih lanjut, Marciano mengatakan PB FOBI harus bekerja keras dan mempersiapkan dengan baik karena untuk kali pertama secara resmi barongsai akan dipertandingkan dalam PON (Pekan Olahraga Nasional) ke-21 tahun 2024 di

Aceh dan Sumatra Utara. “Barongsai sudah men-

jadi anggota cabang olahraga prestasi KONI Pusat. Kemu-

dian pada PON 2016 di Jawa Barat menjadi cabang ekshi-

bisi. Pada PON Papua 2021 memang tidak dipertandingkan. Pada PON Aceh-Sumatra Utara kini dipertandingkan. Barongsai sudah memenuhi syarat,” jelas Marciano.

Dia pun berharap dipertandingkannya barongsai pada PON 2024 menjadi awal menuju pentas multievent internasional. Sejuah ini, kata Marciano, barongsai baru bergulir di singleevent.

“Tantangan besar barongsai baru belum dipertandingkan pada multievent internasional. Sehingga jika PON berhasil, itu menjadi pintu masuk untuk terus didorong menjadi salah satu cabang di multievent internasional. Tugas PB FOBI untuk duduk bersama dengan 10 negara di

Asia Tenggara agar barongsai bisa dipertandingkan seperti pada SEA Games,” terangnya.

Sementara itu Ketua Umum PB FOBI Edy Kusuma mengatakan dengan pengukuhan dan pelantikan ini, dia beserta jajaran berikrar untuk terus memajukan dan mengembangkan olahraga barongsai dengan lebih berprestasi lagi di masa depan demi nama besar Indonesia, tentunya tidak lepas dari dukungan penuh KONI Pusat maupun daerah.

“Harapan besar kami semoga olahraga prestasi semakin berprestasi dan semakin mengharumkan nama Indonesia di kancah olahraga nasional maupun internasional,” tambah Edy Kusuma. • kris

Peringati HUT ke-73, Bekangad Gelar Donor Darah Bersama Harmonis Surabaya Club dan PT Matahari

SURABAYA (IM) - Meringati HUT (hari ulang tahun) ke-73, Bekangad (Perbekalan Angkutan Angkatan Darat) menggelar aksi donor darah bersama Harmonis Surabaya Club dan PT Matahari.

Donor darah dilaksanakan di UDD PMI, Jalan Embong, Ploso, Surabaya, Jumat (18/3) lalu. Dihadiri Waka Letkol CBA Aris Priyanto dan jajaran.

Dari 128 peserta yang mendaftar sebagai pendonor darah, hanya 77 peserta yang bisa mendonorkan darahnya. Ada pun peserta donor darah adalah anggota Bekangad.



Panitia donor darah berfoto bersama.

Bagi pendonor darah diberikan paket sembako, masing-masing berisikan 1 kg

beras, 1 kg gula pasir, 1 liter minyak goreng, 1 kaleng susu dan 5 bungkus mie instan.

Paket sembako ini disponsori oleh Puspita Dewi Priyadi dari PT Matahari Sakti.



Suasana aksi donor darah yang berlangsung lancar.

Totok Sudarto, Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya yang juga Penggerak

Donor Darah yang hadir di kegiatan tersebut mengatakan aksi donor darah ini mem-

bantu ketersediaan stok darah yang ada di PMI Kota Surabaya. • ist

Sentra Vaksin Bagi Ribuan Pelaku UMKM dan Masyarakat di BSD City Kembali Digelar Sinar Mas Land

BSD CITY (IM) - Dalam rangka mendukung pemerintah untuk mempercepat target vaksinasi nasional dan pembentukan kekebalan komunal, Sinar Mas Land bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Kota Tangerang Selatan dan Polres Kota Tangerang Selatan kembali menyelenggarakan sentra vaksin umum dan booster.

Sentra vaksin ini diperuntukkan bagi para pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) dan masyarakat di wilayah Kota Tangerang Selatan. Kegiatan tersebut diselenggarakan pada 21-30 Maret 2022 di Lobby Timur, Pasar Modern BSD City.

Sentra vaksin Pasar Modern BSD menyediakan 300 dosis vaksin per hari dengan



Masyarakat dan pelaku UKM yang menunggu untuk menerima vaksin.

merek AstraZeneca dan Pfizer. Pelaksanaan sentra vaksin tersebut merupakan salah satu kegiatan CSR (Corporate Social

Responsibility) di bidang kesehatan melalui penyediaan tempat pelaksanaan, sarana dan prasarana. Kelengkapan

serta tenaga medis disediakan langsung oleh Dinas Kesehatan Tangerang Selatan. Corporate Communica-



Petugas kesehatan saat melayani peserta penerima vaksin.

tion & Public Affair Division Head – Sinar Mas Land, Panji Himawan mengatakan, “Sejak April 2021, Sinar Mas Land

telah melakukan vaksinasi kepada lebih dari 70.000 orang. Sentra-sentra vaksin ini kami laksanakan untuk membantu

masyarakat, terutama para pedagang pasar dan pelaku UMKM untuk mendapatkan vaksin Covid-19 guna meningkatkan kekebalan komunal. Kami harap setelah menerima vaksin ini, para pedagang yang merupakan garda terdepan ekonomi nasional dapat terlindungi dan juga memberikan rasa aman bagi pengunjung pasar.” kata Pandji.

Bagi masyarakat yang ingin mendapatkan vaksinasi dosis pertama dan kedua cukup datang dengan membawa KTP (Kartu Tanda Penduduk) atau KK (Kartu Keluarga) asli.

Sedangkan, bagi penerima vaksin dosis ketiga (booster) wajib membawa dan menunjukkan tiket vaksinasi dosis ketiga yang terdapat pada aplikasi PeduliLindungi. • bam